



いろとりどり

2年 学年通信

水口小学校
2年
学年通信 No.10
2025年12月1日

業間マラソンで体ぽかぽか

日が暮れるのも随分と早くなり、冬の訪れを感じるようになってきました。持久走大会に向けて、業間マラソンに取り組んでいます。走り終わると、「今日は○周走れた！」と、嬉しそうに教えてくれる子どももいます。12月9日（火）の校内持久走大会に向けて、意欲的に取り組んでいる姿が嬉しいです。

あっという間に師走を迎え、2学期も残りわずかとなりました。行事も学習もめあてを持って取り組み、友達と協力して学習を進めることを通して、1学期よりもさらに成長し、力をつけることができました。12月は今年のまとめの月としてとらえ、学習や生活、気持ちの面でも締めくくりをしていきます。楽しみにしている冬休みも近づいていますが、もうひと踏ん張りできるように励ましのお声かけをよろしくお願いします。また、朝夕は冷え込みが厳しくなってきました。体調管理も併せてよろしくお願いします。

12月の行事予定

5日（金）	日本初等理科教育研究会全国大会 (全校4校時まで) 13時10分下校
8日（月）	ほっぽかデー キャンディーお話し会 人権（ほっぽか）集会⑤
9日（火）	校内持久走大会
12日（金）	校内持久走大会予備日
15日（月）	移動図書館
17日（水）	分団児童会 1～4時間目 短縮授業
23日（火）	終業式・大掃除 11時50分下校
24日（水）	冬季休業（～1/6まで）

諸費引き落としについて

給食費	3,500円
校外学習のバス代	3,192円
合計	6,692円

12月26日（金）に引き落としをさせていただきます。校外学習費も一緒に引き落としさせていただきます。よろしくお願いします。



九九をがんばっています

すべての段の唱え方を学び終えました。2, 3, 4, 5の段は、比較的覚えるのも早く、すらすら唱えられる子が多いのですが、6, 7, 8, 9の段は答えの数も大きくなり、唱え方も難しいので、なかなか定着しにくいです。

覚えるポイントは、やはり『毎日声を出して唱えること』です。覚えたと思っても間違って覚えていたり、また忘れてしまったりするので、繰り返し唱えることが大切です。すらすら唱えられるようになったら、「×9、×8・・・」と逆から唱えたり（下がり）、カードをばらばらにして唱えたりする等、繰り返し学習することが大切です。



九九の学習は、3年生の「割り算」の学習を進めるために必ず習得しておきたい内容です。学校だけでなく、家庭学習の中で学習することなくして、定着することは難しいと考えております。引き続き、ご協力をお願い申しあげます。

立体作品の持ち帰りについて

図工科「まどをひらいて」の作品の持ち帰りをお願いします。

9日（火）の持久走大会の日に、子どもたちの作品を体育館に置いておきます。作品の土台の大きさは、横40センチ・縦30センチほどです。

当日に取りに来ていただけない場合は、12月16日（火）までに取りに来ていただきますよう、よろしくお願ひします。

子どもたちが持ち帰ることも可能ですが、作品が大きいものもありますので、出来るだけお家の方に持ち帰っていただきたいと思います。

ご協力よろしくお願ひいたします。